



BMW E34

520i 24V + 525i 24V (moteur M50)

Câble de sonde lambda défectueux

Problème :

Le câble de la sonde lambda est défectueux.

Cause :

Ce câble peut être endommagé par friction ou se rompre s'il est posé de manière trop tendue.

Résolution du problème :

Lors du montage d'une nouvelle sonde, poser le câble en prévoyant une boucle de 360° entre le clip de maintien du câble et la sonde pour ne pas l'endommager.

Consulter la gamme de sondes lambda Hella pour trouver la sonde de rechange appropriée.

